



RGGCCMB

-

PV n° 12 (AG)

**Site Web : [www.corpocentremonsborinage.be](http://www.corpocentremonsborinage.be)**

**Réunion de l'asbl. Comité Directeur du 28 juin 2024**

**Assemblée générale**

**Présent.e.s** : MME STORDEUR D., MM .LAMBERT J. - CALLENS J -- BUSIEAUX M. - VINCK D. - DEGEY P. - GEEROMS F. et COLAPIETRO S.

**Discours de notre président J. LAMBERT**

Mes chers collègues du Comité Directeur

Mesdames, Messieurs,

Chers amis corps,

Nous allons faire l'appel des clubs.

Il s'avère déjà que quatre clubs manquent à l'appel pour des raisons diverses, professionnelles ou autres. Nous regrettons cependant que ces clubs n'aient pu déléguer ne fût-ce qu'un membre ou joueur pour les représenter : Cheminots Siraultois, FC Turati Baudour, FC Amical Team et VC Boussu.

Ils démarrent donc déjà la nouvelle saison avec une amende.

Voici venu l'heure des récompenses d'une saison qui a été longue pour nous tous. Une saison qui n'a certes pas été négative à bon nombre d'égard mais qui nous a fâché surtout en fin de saison avec un nombre de forfaits de dernière minute. Aussi nous prendrons de nouvelles dispositions pour la saison prochaine.

Je passerai donc la parole à notre secrétaire Philippe DEGEY pour son bilan de secrétaire.

**Discours de notre secrétaire P. DEGEY**

Déjà ???

Merci José,

Bonjour à tous et toutes,

Comme chaque année, j'aime vous embêter avec mes petits et brefs discours.....

Aucune fusion cette année de prévue au programme mais trois clubs nous abandonnent : le Calcio Bari, le FC O'Malley's et le surprenant FC Alliance dont le sympathique secrétaire se retire avec tous les honneurs puisque son club remporte la coupe du Groupement aux détriments de l'excellent Dynamo..... qui jouera donc la super coupe le samedi 31/08 à la place d'Alliance.

Et à ce propos, nous remercions l'ASF Quévy pour la toute bonne organisation de cette finale et le bon accueil, finale qui aura attiré bien plus qu'une centaine de supporters. Nous regrettons toutefois de n'avoir vu aucun dirigeant de clubs.

Concernant la coupe Bomal/Camberlin, nous avons assisté à une toute grosse surprise puisque David a vaincu Goliath, Corpos Wasmes surprenant l'autoritaire leader de leur division au botté des tirs au but. José vous en parle par ailleurs et mieux que moi car je n'étais pas présent, me dorant déjà la pilule....

Deux personnes se sont renseignées en novembre et en mai pour faire partie de notre groupement mais malheureusement une n'a plus donné vie et une désirait jouer le dimanche, ce qui ne nous est pas autorisé par l'Union belge, excepté trois dates habituelles, Pâques, Ascension et Pentecôte dans le but de remettre notre calendrier à jour lorsqu'il y a trop de remises.

Aucun club ne change de terrain, mais parfois d'horaire, consacrez-y une bonne attention surtout les clubs qui jouent dans la même série.

26 clubs seront donc opposés en deux séries, une de 14 et une de 12.

Deux clubs montent en D1 : le FC Bracquegnèrois, qui redevient FC Strépy A ainsi que Uzza Calcio et seront remplacés en D2 par les deux descendants que sont le FC Dream Team et Hainin A.

Les coupes restent un problème mais nous plancherons , enfin surtout Delphine, sur la question.

Vous savez que le challenge fair-play nous tient à cœur et à cette occasion, voici le hit-parade des challengers, que je vais vous citer dans le désordre pour que le suspense soit total.

Jurbise A - FA Ecaussinnois , Strépy B et l'ASF Quévy

Et comme vous le savez aussi, certains clubs mériteraient aussi une petite récompense car ils ont reçu très peu de CJ mais ont eu un exclu ou alors ont du déclarer un FF.

Ils s'excluent donc d'eux-mêmes et d'autres en profitent. Ils se reconnaîtront, j'en suis sûr.

Au niveau fair-play donc, il y a 324 CJ, 9 CR et 26 FF ce qui est strictement les mêmes chiffres que l'an passé à quelques cartes près. Ce qui est tant soit peu par rapport aux années où nous avons un arbitre officiel à chaque rencontre mais il faut composer avec ce qui nous reste.

Encore un petit mot concernant les mails. C'est sympa de me répondre lorsque j'envoie un message groupé, mais ne répondez pas à tous, à moi suffit. Faites attention, ce n'est pas plus difficile et polluera un peu moins la planète...

Je radote encore car j'ai juste fait un copié/collé avec mon discours d'aout de l'an passé mais certains n'ont pas encore compris...

Au niveau calendrier, Delphine vous en parlera.

Je vous souhaite à tous et toutes de très bonnes vacances et au plaisir de se revoir.

Je cède donc la parole à Delphine.

### *Discours de notre préposée au calendrier Delphine.*

Chers membres du RGCCMB,

Cette année, ce fut pour moi une première expérience d'élaboration de calendrier. Le statut des clubs corporatifs incertain en tant qu'équipe première et donc les nombreuses remises, le forfait général de quelques équipes, les nombreuses demandes particulières des uns et des autres (en moyenne 1/semaine) ont fait que le calendrier a pu parfois paraître chaotique et non réfléchi. Ce n'est pas le cas ! Les différents reports n'ont pas toujours convenu aux équipes, la saison étant déjà longue ou l'équipe adverse étant toujours en lice pour les Coupes, il n'en a pu être autrement que de les placer un jour férié... plutôt qu'en juin par exemple. Dorénavant, afin de limiter les désagréments pour tous, nous serons plus intransigeants par rapport aux demandes de modifications, date ou horaire; un calendrier est mis en place en début de saison, il se doit d'être respecté sauf cas de force majeure. Le règlement stipule que, pour un problème de terrain, le club se doit d'en trouver un dans un rayon de 5 km... La mise en place du calendrier électronique a eu pour but plus de clarté et une information rapide quant aux éventuels changements (lorsque celle-ci m'arrive, bien entendu). Je vous remercie d'ailleurs d'avoir fait l'effort d'accepter ce passage au numérique. Il sera toujours utilisé la saison prochaine et je vous invite à consulter la liste des

mails de vos équipes qui ont été renseignés pour le recevoir. Vous avez eu l'opportunité lors de la réinscription de vos clubs, d'annoncer une date à laquelle vous ne désirez pas jouer, pour ceux qui en ont donné + d'une, je les invite également à me communiquer quelle sera la seule date retenue le plus rapidement possible.

Je vous remercie pour votre attention et vous souhaite une bonne préparation de la prochaine saison.

**José**

Merci Philippe et merci Delphine

Comme Delphine et Philippe ont l'air content de la saison écoulée et motivé pour repartir sur une nouvelle saison, (normal pour Philippe, il revient de congé), nous cédon la parole à notre trésorier Freddy Geeroms.

### **Discours de notre trésorier Freddy Geeroms.**

Nous nous connaissons très peu d'où petite présentation.

Je suis un ancien du football corporatif pour avoir évolué plusieurs saisons avec l'équipe de la CGSP.

Je me suis ensuite dirigé vers un autre sport pour finalement revenir à mes premières amours à l'initiative de notre président José. Merci à lui.

Vous vous plaignez du manque d'arbitres, mais moi aussi. Pas d'arbitre, pas de carte, pas de rapport, pas de rentrée financière.

Je tiens également à remercier les différentes personnes que j'ai pu contacter, pour leur amabilité et leur courtoisie.

**José.**

Merci Freddy.

NOUS INSISTONS pour que vos demandes par mail soient adressées à TOUS les MEMBRES du Comité Directeur, ce n'est pas par esprit de curiosité mais bien afin de pouvoir réagir en cas d'absence d'un des membres du comité.

Comme Philippe vous l'a dit nous avons quelques clubs qui renoncent à leur inscription pour la saison prochaine soit faute de jeunes pour reprendre les rênes d'un comité, soit du manque de sérieux de certains joueurs qui ne respectent pas leurs paroles et qui abandonnent leurs équipiers le samedi. Il n'est pas normal que des clubs avec 24 ou 25 joueurs affiliés peinent à pouvoir inscrire 11 joueurs sur la feuille de match le samedi. Nous

nous permettons de vous rappeler que cette année est aussi une année d'élection pour un nouveau comité. Si vous êtes motivés et que vous avez quelques heures à consacrer à votre groupement, envoyez votre candidature.

La Coupe du Groupement a été remportée par l'équipe de FC Alliance qui nous quittera hélas à la fin de cette saison au terme d'une série de penalties et où l'équipe de Dynamo a paru être dans un jour sans.

Cette saison, nous aurons vécu une formidable finale de coupe Bomal Camberlin entre l'équipe de Corps Wasmes et celle de FC Bracquegnérois. Sur le papier le champion de D2 était largement favori mais il a été bousculé par une belle équipe boraine qui a pu compter sur un gardien en état de grâce lors de la séance des penalties. La partie a été des plus correcte comme l'autre finale d'ailleurs. Nous avons la chance d'avoir deux bons arbitres lors de ces finales. C'est comme cela que l'on aime le foot corpo.

La super coupe mettra un terme à la saison footballistique se disputera le samedi 31 août au Roeulx et opposera Corps Wasmes au finaliste de la coupe du groupement le FC Dynamo.

Avant de passer à la remise des trophées, nous voudrions remercier trois fidèles parmi les fidèles arbitres des corpos et leur remettre un petit souvenir pour leur dévouement envers le RGCCMB.

**Monsieur Serge Boitte**

**Monsieur Christian Blondiau**

**Monsieur Angelo Chirico**

Merci Messieurs

Ils sont papys ou pourraient l'être, ils font partie des sixties et jouent encore occasionnellement avec leur club corpo le samedi. A notre tour, nous voulons les remercier pour leur fidélité à la cause corporative :

**Nous appelons Monsieur Monfort Michel du club FA Ecaussinnois**

**Monsieur Delattre Didier du club ASF Quévy**

**Monsieur Marcon Lucio du club de Corps Wasmes**

**Monsieur Liso Antonio du club FC Holcim**

Il a été arbitre lui aussi, il a occupé presque toutes les fonctions au sein du RGCCMB

Tu fais partie de la génération dorée des membres du Comité Directeur avec Henri Gigot, Francis Restiaux, Robert Deschampheler et Léon Vanderbecq. C'est bien simple tu as

remplacé toutes ces personnes dans leurs fonctions officielles à savoir secrétariat, trésorerie, élaboration du calendrier et les affiliations. S'il y avait une décoration à chaque fonction qu'il a occupé, il ressemblerait à un général russe : Monsieur Jean Callens

Tu es entré dans l'enseignement à 19 ans et tu terminas ta carrière au poste de directeur de l'école primaire d'Haine Saint Pierre (maintenant tu termines parfois tes missions de visionnage au poste .... de police)

Tu as été joueur dans l'équipe S.P.P.H de notre ex collègue Yvon Lenoir. Suite à une blessure au pied qui t'immobilisa 6 mois tu décidas de te consacrer à l'arbitrage et en 1994 tu as reçu la plaquette fédérale de l'U.R.B.S.F.A.

C'est en 1998 que tu rejoindras le Comité Directeur et deviendras un taulier. Tu as voulu à une ou deux reprises démissionner de tes fonctions mais chaque fois j'ai refusé ta démission mais maintenant, voyant la difficulté que tu as parfois à te déplacer il est temps de laisser la place aux jeunes.

Alors Jean, au nom de tous nos collègues du Comité Directeur et de toutes les équipes affiliées, nous sommes heureux et fiers de te dire un grand merci. Tu es petit par la taille mais très grand par le talent. Nous voulons te souhaiter une très bonne et longue retraite mais surtout sans les ennuis de santé qui te collent à la peau depuis 2010.

Bon vent et surtout bon rosé.

**Jean**

Bonsoir à toutes et tous.

Je vous remercie de votre présence.

Si je m'adresse à vous aujourd'hui, c'est simplement pour vous dire non pas adieu mais « au revoir ».

Après plus de 50 ans passés au Groupement, d'abord comme joueur puis comme responsable du club SPPH avec mon regretté ami Yvon Lenoir et enfin comme membre du Comité Directeur, il est temps de mettre fin à mes activités que j'aurais déjà dû quitter voici 5 ans.

En effet, lors d'une réunion pour la mise à jour du règlement, arrivé à l'article précisant l'âge auquel les membres du Comité Directeur doivent démissionner, soit 75 ans, le Président a trouvé bon d'y ajouter « Sauf dérogation ». J'ai donc compris qu'il m'invitait à continuer mes fonctions qui étaient, à l'époque, les affiliations, l'élaboration du calendrier et la comptabilité. Ce que j'ai encore fait avec plaisir pendant quelques années.

Ces différentes fonctions ont maintenant été reprises avec efficacité par d'autres collaborateurs et c'est donc le cœur léger que je mets fin à ma collaboration.

Je ne garderai que de bons souvenirs des échanges que j'ai eus avec les différents clubs, leurs dirigeants et joueurs.

Si ma santé le permet, j'espère cependant encore pouvoir aller assister à différentes rencontres.

Je souhaite une bonne continuation au RGCCMB et toutes ses composantes

En toute amitié.

**José**

Nous allons passer maintenant à la remise des trophées aux clubs champions :

Division 1 : **FC YANKEE**

Division 2 : **FC BRACQUEGNIEROIS**

Maintenant nous procédons à la remise des coupes aux équipes vices championnes :

Division 1 : **FC HOLCIM**

Division 2 : **UZZA CALCIO**

Comme chaque année, après la remise des coupes aux champions et vice-champions, il n'en reste plus qu'une à remettre et c'est la plus imposante et la plus importante aux yeux des membres du Comité.

C'est avec grand plaisir que nous appelons le club de **FC STREPY B** qui a remporté cette coupe du Fair Play.

Félicitations, Messieurs les dirigeants pour avoir fait passer notre message et surtout bravo à vos joueurs pour vous avoir écouté et surtout appliqué sur le terrain la devise que : « l'essentiel c'est de participer ».

Cette équipe reçoit un chèque de 100€.

Comme l'a dit notre secrétaire le nombre de cartes a sensiblement diminué et donc la **lutte** pour l'attribution du trophée a été rude.

Trois équipes complètent le podium et sont classées ex aequo :

**JURBISE A** qui reçoit un chèque de 50€

**FA ECAUSSINNOIS** qui reçoit aussi un chèque de 50€

**ASF QUEVY** qui reçoit également un chèque de 50€

Vos joueurs se sont illustrés de belle manière cette saison et espérons que cela dure pour les

saisons suivantes, il est aussi de notre devoir de récompenser les comités de certains clubs pour leur excellente gestion durant la saison.

Aperçu des chèques bonus :

	Amendes 2023-2024	Bonus 2024-2025
FC AMICAL TEAM	0	75
FC DREAM TEAM	0	75
FA ECAUSSINNOIS	0	75
AC MILANELLO	0	75
AS JURBISE A	5	50
AS JURBISE B	5	50
DYNAMO	10	30
FC STREPY B	10	30

Voilà c'est ici que se termine la séance des récompenses, ce sera aussi la dernière de ma carrière au sein du RGCCMB. Je vous souhaite à toutes et tous une longue vie au sein de notre groupement et nous vous souhaitons de bonnes et belles vacances et vous fixons rendez- vous le vendredi 30 août 2024 au café "Chez Cindy" à Frameries (le même lieu que l'an dernier).

**Finale de la coupe du groupement :**



**Dynamo - FC Alliance 0-0**



**Tirs au but 2-4**



Antonio Pierquin, capitaine d'Alliance, arborant fièrement sa coupe.

**Finale de la coupe Bomal/Camberlin :**



**Corpos Wasmes - FC Bracquegnérois 1-1**



**Tirs au but 3-1**



Corpos Wasmes, vainqueur aux tirs au but.

**Prochaine réunion du Comité Directeur : AG : le vendredi 30 aout à 19h**

**Présence obligatoire**

**Maison du Peuple, Café "Chez Cindy", rue J. Volders à 7080 Frameries**